Antrag Nr. 12-O-04-0014 CDU

Betreff:

Zustand Prinzessin-Elisabeth-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine grundlegende Säuberung der Prinzessin-Elisabeth-Straße, dort insbesondere des Grünstreifens, zu veranlassen und den Zustand künftig regelmäßig zu kontrollieren.

Begründung:

Die Randbereiche der Prinzessin-Elisabeth-Straße sind in einem stark verdreckten Zustand und erwecken nicht den Eindruck, dass hier in den vergangenen Monaten eine Säuberung vorgenommen wurde. Neben allgemeinem Unrat findet sich auch eine große Ansammlung von Sperr- und Sondermüll wie z. B. Reifen und Autobatterien.

Wiesbaden, 17.04.2012